

à 20h30
au Cinema Jeanne d'Arc, Rue J.D'Arc

L'HUMANITÉ rouge

Proletaires de tous les Pays, Nations et Peuples opprimés,
UNISSEZ-VOUS!

2F
Adresse: L'HUMANITE ROUGE
B.P. 365
75.064; PARIS CEDEX 02

JOURNAL COMMUNISTE
POUR L'APPLICATION EN FRANCE DU MARXISME-LÉNINISME
ET DE LA PENSÉE-MAOTSETOUNG

EN VENTE TOUTS LES JEUDIS
DANS LES KIOSQUES

Supplément à l'Humanité Rouge n°225

REFUSONS LES URNES DE LA BOURGEOISIE!

Développons l'action révolutionnaire pour l'indépendance nationale pour la révolution prolétarienne

La mort de Pompidou, sans rien changer à la situation de crise mondiale économique et politique du capitalisme à laquelle notre pays n'échappe pas, donne libre cours à un torrent de paroles mystificatrices en provenance de tous ceux qui offrent leurs bons offices pour prendre la succession.

En effet, la preuve de la faillite du système capitaliste n'est plus à faire, mais la classe bourgeoise au pouvoir tente toujours de détourner la volonté de changement dans les masses vers un changement d'hommes ou de gouvernement!

Les hommes changent mais le capitalisme demeure

Depuis que le capitalisme existe, combien de gouvernements de « gauche », « centristes » ou de « droite » avons-nous eu? Combien de constitutions, combien de ministres (y compris soi-disant communiste en 1947) se sont succédés dans les sièges gouvernementaux? Et où en sommes-nous? Les salaires s'essouffent toujours à courir derrière les prix; le chômage n'a jamais disparu, au contraire; les luttes et la volonté populaire sont toujours réprimées par l'Etat et de plus en plus souvent aussi par les directions politiques et syndicales révisionnistes (communistes en parole, bourgeois dans les faits) et réformistes.

De Mendès France à de Gaulle et Pompidou en passant par Chaban et Mitterrand, tous furent au pouvoir pendant la guerre d'Algérie, pour ne prendre que cet exemple. Quelle différence y a-t-il entre un ministre de l'Intérieur nommé Mitterrand déclarant :

« Des Flandres au Congo, il n'y a qu'un seul pays, la France » ou « La seule discussion avec les rebelles, c'est la guerre » et le célèbre « Vive l'Algérie française » de de Gaulle? Et entre Mitterrand et Marcellin, tous deux décorés de la Francisque par Pétain?

Dans notre société, c'est la bourgeoisie qui domine, elle possède tout : les usines, les capitaux, les richesses produites, l'Etat est à son service, le gouvernement est là pour appliquer une politique conforme à ses intérêts. Cependant le capitalisme est fondé sur l'exploitation de la classe ouvrière, d'autres couches du peuple, comme les petits paysans ou les employés; sur le pillage forcené de peuples et pays dans le monde entier; sur la lutte acharnée entre pays capitalistes pour se partager le monde.

La bourgeoisie ne peut donc éviter la lutte de classe, les grèves et la volonté de changement des travailleurs, la lutte pour la libération et pour l'indépendance nationale des peuples dominés; surtout en période de crise, comme à l'heure actuelle. La constitution, la justice, la police, l'armée sont là pour veiller au grain et défendre par tous les moyens, y compris la force, les intérêts de la bourgeoisie. Mais le rêve des exploités depuis toujours, c'est d'associer la classe ouvrière, tous ceux qu'ils oppriment, à leur propre exploitation.

Pour cela, ils suscitent la création de partis politiques bourgeois différents qui s'opposent en apparence, trompent les travailleurs par diverses paroles « socialistes » et, par l'intermédiaire des élections, permettent ainsi des changements d'équipe au pouvoir dans le cadre du système capitaliste maintenu et renforcé.

Des candidats différents mais le même objectif!

Pour les présidentielles qui suivent, comment

se présentent les divers candidats? Dans la majorité c'est la valse hésitation, un coup je me présente, un coup je me retire. Des hommes au pouvoir depuis des années promettent à grand renfort de publicité de faire des choses qu'ils n'ont jamais réalisées et qu'ils réaliseront d'autant moins que la crise s'aggrave.

Giscard veut combattre à l'avenir la hausse des prix et réduire le chômage! Chaban n'a pas peur du ridicule et veut « passer un contrat de progrès avec chaque Français » et relancer sa « nouvelle société » (qui a une forte odeur de déjà vu) car lui aussi rêve d'obtenir l'association volontaire des exploités avec leurs exploités.

Mais dans ce domaine, il rencontre bien plus fort que lui!

Ce sont les compères de l' « Union de la gauche » qui alignent au départ un vieux cheval de retour réactionnaire bien connu des travailleurs lui aussi pour avoir déjà tiré la charrette du capitalisme.

En effet, l'Union de la gauche et son Programme commun tentent de ravalier la façade de la collaboration des classes : d'après une formule reprise du programme du P.«C.»F. (dans « changer de cap »), il s'agit d'instaurer une « véritable participation des travailleurs à la gestion »; la participation, la collaboration entre capitalistes et ouvriers, c'est toujours le vieux rêve de la bourgeoisie, remis à la mode par de Gaulle, et qui imprègne tout le Programme commun, comme d'ailleurs le projet autogestionnaire du P.S.U. et de la C.F.D.T. Mitterrand proclame bien haut qu'il « n'est pas contre les profits, mais contre les profits exagérés »! Quelle belle formule. D'ailleurs, on commence à prévenir les travailleurs, l' « héritage U.D.R. » est lourd, il ne faudra pas être trop gourmands : alors que la C.F.D.T. et la C.G.T. réclament un salaire minimum de 1 500 F, l'Union de la gauche, plus « réaliste », le fixe à 1 200 F!

L'Union de la Gauche : un pas en avant... dans la fascisation et l'asservissement au social-impérialisme

Quelle société nous proposent Marchais, Mitterrand, Fabre? Une société où les travailleurs devront retrousser leurs manches pour sortir la France capitaliste de la crise, une société où les luttes, les revendications, la démocratie prolétarienne seront combattues tout autant sinon plus par tous les moyens par ces véritables larbins du capital, comme leur attitude dans les luttes à Lip, aux Houillères ou à Saint-Nazaire l'a montré. Cette société qu'ils nous proposent ressemble fort à celle de la Pologne où l'armée et la police ont réprimé dans le sang des grèves contre la vie chère, en 1970, ou à celle du même type en U.R.S.S.

En effet, le pays qui fut autrefois le bastion du socialisme est dirigé aujourd'hui par une bande de réactionnaires qui y ont restauré le capitalisme et ont établi un régime fasciste. Leurs appétits impérialistes sont maintenant aussi grands que ceux des U.S.A., et c'est bien en Europe même que ces deux super-brigands se livrent la lutte la plus acharnée. Sait-on que 40 % du budget de l'U.R.S.S. est consacré aujourd'hui non pas à la défense mais à l'expansion militaire? En particulier à quelques centaines de kilomètres de nos frontières, les missiles et autres engins pointés sur nos murs ont doublé depuis 1968; depuis la dernière guerre du Proche-Orient, la marine de guerre russe le long de nos côtes a augmenté de

Travailleurs,
manifestez le 1^{er} mai,
dans la rue, votre refus
de l'électoratisme bourgeois,
votre opposition aux manœuvres
de la clique révisionniste de Marchais
et de ses alliés trotskystes qui veulent
détourner les luttes prolétariennes
et populaires de la nécessaire
révolution violente!

A PARIS

pour un 1^{er} mai
révolutionnaire prolétarien

MANIFESTATION
DE LA REPUBLIQUE
AU PERE-LACHAISE
(10 heures
angle de la rue du Fg-du-Temple
et de la place de la République)

Mardi 30 avril

20 h 30
Cinéma le Ménil-Palace
rue de Ménilmontant
Paris 20^e

MEETING

« Les présidentielles et la voie
pour la révolution prolétarienne »

50 % et pendant ce temps leurs agents en France, Marchais et Cie, nous abreuvant de paroles sur la Détente, l'ère nouvelle de paix et prônant le désarmement... pour la France!

L'Union de la gauche vise non seulement à maintenir et renforcer l'exploitation et l'oppression des peuples de France et des colonies mais aussi à soumettre notre pays à la botte du social-impérialisme de l'U.R.S.S.

POUR TOUTES CES RAISONS, SI L'UNION DE LA GAUCHE REPRESENTE UN PETIT PAS EN AVANT, CE N'EST VRAIMENT PAS DANS LE SENS DU PROGRES, BIEN AU CONTRAIRE!

Refusons les urnes de la bourgeoisie

Travailleurs, devons-nous choisir entre la peste et le choléra? Nous ne voulons pas être malades du tout, nous voulons être en bonne santé! Les capitalistes et ceux qu'ils oppriment ne peuvent coexister pacifiquement : ou c'est la bourgeoisie qui domine, ou c'est la classe ouvrière. Une seule de ces deux classes peut être au pouvoir et, comme la lutte des Lip l'a montré, si les patrons ne peuvent se passer les ouvriers, les OUVRIERS, EUX, PEUVENT SE PASSER DES PATRONS. Ce que nous voulons, c'est le socialisme, le pouvoir de la classe ouvrière alliée au reste du peuple, la disparition des patrons et de l'exploitation de l'homme par l'homme, la liberté pour les masses populaires.

Et le socialisme ne sortira jamais des urnes, c'est le peuple qui la conquerra par la révolution armée sous la direction de son Parti communiste marxiste-léniniste.

Travailleurs révolutionnaires, rejoignez les communistes marxistes-léninistes!

Intensifions la lutte de masse contre le capitalisme pourrissant. Pas de trêve dans la lutte de classe contre nos exploités, combattons les mystificateurs de l'Union de la gauche!

Ni majorité ni Union de la gauche et ses petits frères trotskistes!

— Refusons les urnes de la bourgeoisie

— Intensifions notre lutte classe contre classe

Pour nos revendications

Pour l'indépendance nationale

Pour la révolution prolétarienne

1er MAI

Les marxistes-léninistes vous appellent à manifester sur les mots d'ordre suivants

- Prolétaires de tous les pays, peuples et nations opprimés unissons-nous !
- A bas le racisme. Travailleurs français et immigrés, une seule classe ouvrière.
- 1.500 F minimum pour 40 heures par semaine.
- La retraite à 60 ans pour les hommes, à 55 ans pour les femmes.
- Non aux licenciements, non au chômage.
- A travail égal, salaire égal pour les jeunes, les femmes, les immigrés.
- Refusons de faire les frais de la crise capitaliste.
- Unité à la base et dans l'action pour la lutte classe contre classe.
- Ni « majorité », ni « Union de la gauche », une seule solution la révolution prolétarienne.
- Programme commun = programme bourgeois.
- A bas le révisionnisme moderne, obstacle principal à la révolution prolétarienne.
- Vive le marxisme-léninisme et la pensée maotsetoung.
- A bas la fascisation.
- Ouvriers, paysans, employés, étudiants, petits commerçants, TOUS UNIS.
- Vive le socialisme garanti par la dictature du prolétariat.
- La Commune n'est pas morte.
- Vive la République Populaire d'Albanie et la République Populaire de Chine, bastions de la dictature du prolétariat.
- A bas la campagne anti-chinoise. Vive l'amitié des peuples chinois et français.
- Application immédiate des Accords de Paris sur le Vietnam.
- Le peuple khmer vaincra.
- Soutenons la juste lutte du peuple coréen pour la réunification de sa patrie.
- Le peuple palestinien vaincra.
- Le Golan aux Syriens, le Sinaï aux Egyptiens, la Palestine aux Palestiniens.
- Soutien à la lutte armée du peuple brésilien.
- La guerre du peuple est invincible.
- A bas l'impérialisme américain et le social-impérialisme soviétique.
- Détente = préparation à la guerre.
- Le social-impérialisme, danger principal en Europe.
- Hors de Méditerranée les flottes U.S. et soviétiques.
- Soutien total au peuple soviétique et aux différentes nationalités de l'U.R.S.S. en lutte contre le social-fascisme.
- Hors de Tchécoslovaquie les troupes du social-impérialisme.
- Soutien au peuple chilien contre le fascisme et le révisionnisme.
- Le révisionnisme responsable numéro 1 du putsch fasciste du Chili.
- A bas l'impérialisme français.
- Indépendance totale pour les colonies françaises.
- Vive l'Internationalisme prolétarien.

ottok.